

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13  
NOTICIERO: HECHOS NOCHE  
FECHA: 05/OCTUBRE/2017

**Hay avances importantes que no los decimos nosotros, los dicen las calificadoras:  
Silvano Aureoles**

**Extracto de la entrevista con el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles,  
en el noticiero Hechos Noche, conducido por Javier Alatorre en TV Azteca**

JAVIER ALATORRE: Mire, a propósito de este arranque del proceso electoral, las dificultades, la crisis al interior del Partido Acción Nacional y también lo que pasará en adelante con el Frente Ciudadano, conversamos esta noche, poco antes de iniciar las noticias, con el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

Me da muchísimo gusto saludar gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. Silvano, buenas noches.

SILVANO AUREOLES: Javier, con el gusto de saludarte. Buenas noches.

JAVIER ALATORRE: Gobernador, acabas de presentar tu segundo informe con muy buenos datos, con muy buenas cifras. Entre otras cosas se habla de 13 mil 600 millones de pesos de inversión, apenas en el segundo año de administración.

SILVANO AUREOLES: Sí señor. Michoacán había estado viviendo tiempos complejos y poder reencauzar la vida institucional, atender los temas más urgentes no ha sido sencillo.

Te comparto que yo inicié la administración poniendo 3 ejes por delante, tres temas centrales que a mi juicio había que corregir para poder reencauzar a Michoacán.

Uno de ellos tiene que ver con las finanzas. Me comprometí a trabajar para tener finanzas sanas. Sin que hoy yo eche campanas al vuelo, hay avances importantes que no los decimos nosotros, los dicen las calificadoras internacionales, dos de las más importantes como Standard and Poor's y HR Ratings, que una ya nos califica de negativa a estable y la otra de alto valor crediticio, alta calidad crediticia.